

Danke

Geschrieben von:

Dienstag, den 12. Juli 2011 um 15:33 Uhr

anke Lange habe ich mir überlegt, wie ich mich bei der Vielzahl von Helfern des Gaukinderturnfestes bedanken kann. Schokolade oder eine Rose? Da beides vergänglich ist, habe ich mich für ein paar Worte entschieden. Diese kann man, sofern man möchte, immer wieder lesen.

Im Namen der Turnabteilung der TSG- Giengen möchte ich mich bei allen Eltern, Vereinskollegen, der

Vorstandschaft, den Firmen und auch der Stadt Giengen für die tolle Unterstützung, egal in welcher

Form, bedanken, die zu dem gelungenen Gaukinderturnfest am Wochenende in Giengen beigetragen

haben.

Es ist für mich nicht selbstverständlich und aller Ehren wert. Es ist schön, dass es solche Menschen

wie Euch gibt.

Herzlichen Dank, Euer Uwe Kock (Abteilungsleiter)

Danke

Geschrieben von:
Dienstag, den 12. Juli 2011 um 15:33 Uhr



Danke

Geschrieben von:

Dienstag, den 12. Juli 2011 um 15:33 Uhr

~~Bitte nicht weiterverbreiten, sondern löschen. Die Inhalte sind vertraulich und können rechtliche Konsequenzen haben. Bitte löschen Sie diese E-Mail und alle Kopien davon. Vielen Dank für Ihre Mithilfe.~~